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魚津ロータリークラブ 会報誌 
２０１２－２０１３年度 ＲＩ会長   田中 作次 

２０１２－２０１３年度 魚津ＲＣ会長 野澤 良成 

第２８５２回  例会報告               ２０１２年１２月２０日 

点鐘 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ゲスト並びにビジターの紹介  中田親睦委員長 

ゲスト：魚津西ＲＣ会長 横谷 正晴 様   

魚津西ＲＣ幹事 清河 豊 様  

魚津工業高校 教頭 櫻野 克也 様 

皆出席者表彰 

４５年 武隈 博信さん 

３１年 辻 浩さん 

１６年 大村 雅紹さん 

１１年 野澤 良成さん 

９年 平﨑 暉夫さん 

６年 寺崎 明博さん 

３年 小浜 裕子さん 

３年 吉森 勝代さん 

１年  中川 正昭さん 

受賞者代表挨拶 武隈さん 

 家にいる仕事なので、金曜日には必ず例会に出るようにしています。都合が悪ければ、他のロータ

リーの例会に参加しています。４５年、何気なく皆出席になりました。有難うございました。 

会長挨拶 

 丁度、野澤年度の折り返しになるわけですが、例会、年忘れ家族例会に多

数ご出席いただき有難うございます。魚津西ＲＣ横谷会長様、魚津西ＲＣ幹

事清河様、インターアクト関連で魚津工業高校桜野教頭先生、有難うござい

ます。 

半年経つわけですが、通常の働きもままならぬ内に何とか半年が過ぎよう

としています。年間の活動目標を掲げたわけですが、中々思うように進まな

いのが現状かと思います。 

会員委員長には会員の増強によってクラブの活性化を図りたいとお願いし

ていました。前回の例会にゲストとして参加してい

ただいた稲盛ファームの稲盛さんと川岸住宅の川

岸さんに関しては、会員委員会で慎重に審議して頂き、理事会で報告頂きま

した。本日、二人が正式に入会されることを報告させて頂きます。一人一人、

色んな性格がありますので、相手の良い所を見つけてあげ、より絆を深め、

素晴らしいロータリーにしていけたらと思っています。 

先般、西ＲＣの楽しいクリスマス家族例会に招待して頂き有難うございま

した。 

おととい、つくし学園にサンタクロースのクリスマスプレゼントに行って

きました。参加者は会長、幹事の他に大村さん、辻英晴さん、吉森さん、小

浜さん、寺田さんと大勢で参加しました。今回、初めて園児の皆さんと遊戯



をして楽しんできました。一番感心したのはサンタクロース役の辻さんが千両役者で、魚津ＲＣ専属の

サンタクロースになってもらおうかという位に上手に園児たちと触れ合っておられた事です。 

その日の午後、４時３０分

～６時まで、魚津工業高校の

生徒会、インターアクトの生

徒さんと共にアップルヒルと

アピタで募金活動をしました。

生徒たちの元気な掛け声たく

さんのお金が集まったと聞い

ています。                        

おばあちゃんが一万円寄付し

ていかれたと聞き、すごい人がおられるなあと感心しました。募金活動に参加の経験がある人かなとも

思いました。子供に「入れてこられ」と言われる温かい家族の姿が多かったです。 

１２月は家族月間です。奥さん方に一番聞かせてあげたいのは誕生日のお祝いで奥さま方の事をどう

話しているかという事です。奥さん方を非常に大事にしておられます。ロータリー活動であれ、仕事で

あれ、家庭円満が第一であると思っています。家族、奥さま方のご協力をお願いします。 

 

インターアクト活動報告 魚津工業高校 教頭 櫻野 克也 様 

 「平成２４年度 インターアクト活動報告」に基づき報告 

・吹奏楽部の外部での演奏会、環境科学部の環境フェスティバル参加、 

 生徒会・生活委員・交通委員による通学路清掃、生徒会・インターア 

 クト部による募金活動等に６１８名が参加。 

・１２月１８日の募金活動には生徒１６名、教員４名参加。 

募金総額１０１，３８２円 

・平成２５年６月１５日 新川文化ホールにて、インターアクト地区協 

 議会を魚津工業高校がお世話して開催する。ご指導をよろしくお願い  

 します。 

出席報告 小浜出席委員長 

 本日の出席者 ３３名 出席率 ８６．８４% 欠席者 ５名 

 メークアップ済み 坪野さん 三島さん 吉森さん 大城さん 中尾さん 

 ２８５０回のメークアップ 清水さん  

２８５０回の修正出席率 ８９．４７%→９２．１０%   

ニコボックス報告 辻英晴ニコボックス委員長 

・魚津西ロータリークラブ→志 

・野澤さん→半年間お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。 

・関口さん→幹事として半年間どうにか無事終わりました。 

・宮本さん→家族例会欠席のお詫び          

委員会報告 池上副委員長 

 点鐘後、場所を替えて年忘れ家族例会を開催します。 

点鐘 

 

 

 

 



年忘れ家族例会 

開会挨拶  池上親睦副委員長    
ゲスト紹介 

魚津西ＲＣ会長 横谷 正晴 様   

魚津西ＲＣ幹事 清河 豊 様  

魚津工業高校 教頭 櫻野 克也 様 

 

会長挨拶 

 

年忘れ家族例会は年に一度だけ宇奈月に来て親睦を深める会 

ですが、ロータリー活動を続けて行く上で家族の理解・協力なし

ではうまくいきません。皆さん方の協力のお蔭でロータリー活動、

仕事も順調にいっていると感じています。 

 例会の時、奥さん方の誕生祝の際、お父さん方の挨拶で「妻に 

世話になっている」「優しい」と良く聞きます。旬の会、夜間例 

会を通して家族の理解を深め、他のロータリアンと親しくなって 

楽しいロータリー活動ができればと考えています。 

大漁旗の下に中島久義さんの思いのこもったキングサーモンがあります。 

 時間の許す限り、楽しい家族例会にしたいものです。 後まで楽しくやるために、一人一人が親睦 

委員長、親睦委員になったつもりで盛り上げていく事をお願いします。 

 

ゲスト挨拶  魚津西ＲＣ会長 横谷 正晴 様 

 本日は、お招き頂き有難うございます。幹事と二人でおじゃましています。 

クラブの余興ですが私と妻でキャンドルサービスを行いました。三十数年前

の結婚披露宴を思い出しいたく感動しました。野澤会長さんも感動され、私も

やりたいという事でした。 

今年も厳しい年でした。来年が素晴らしい年になるように、又、魚津ＲＣと

家族の皆さんの健康とご多幸を祈念してご挨拶といたします。 

 

 

魚津工業高校ＩＡＣへ歳末募金の贈呈   

・野澤会長より インターアクトクラブの活動費として贈呈いたします。 

・櫻野魚津工業高校教頭より 先日の歳末募金のものと合わせて募金させて頂きます。 

   有難うございました。 

 

乾杯  寺崎直前会長 

  美しい奥さん方、可愛い子どもさん方と精一杯楽しく 

やりましょう。 

   

 

 中島さんよりキングサーモン提供の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 



歓談＆食事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

余興  がくや姫 コンサート 

      本来は３名のところ、２名で演奏。 

      「きよし、この夜」から、アンコール曲「なごり雪」まで。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  カラオケ大会   会長エレクト若井さんの「赤いハ

ンカチ」からスタート、ラストは野澤会

長さんの「北酒場」まで９人（組）が出

場。魚津西ＲＣの横谷会長さんと清河幹

事さんのデュエット「サライ」は一年間

特訓したとの事で熱唱でした。 

  

ゲスト、ご夫人へのお花プレゼント＆お子様へのプレゼント  

 

   野澤会長から、１８名にお花がプレゼントされました。 

   お子様方には、関口幹事による一人一人に対するインタビュ－の後、現・前・次期会長も参加し

て踊り、プレゼントを渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 



   

ジンギスカン体操、ロータリーソング「手に手つないで」 担当：関口幹事 

 

 

 

 

 

 

 

閉会の挨拶 若井会長エレクト  

   楽しまれましたか。ご家庭の皆様の愛情で魚津ＲＣ

は成り立っています。協力なくしてはどうにもなりません。

私たちも一生懸命やりますが、お母さん方もちょっとだけ

理解してください。 

来年１月４日は 初の例会ですが、元気な顔でお越しく

ださい。 

私たちは立派なＲＣではありませんが一生懸命やります。家庭の皆さん、よろし 

  くお願いします。 

奥さん方の健康とＲＣの繁栄を祝って万歳三唱し、閉会の挨拶とします。 

あとがき 

 テープ起しをしながら、楽しかった家族例会をまた楽しませていただきました。 

親睦委員の皆様、お疲れ様でした。 

つくし学園訪問、募金活動の写真につきましては、それぞれ寺田さん、魚津工業高校の桜野教頭先生 

から、提供していただき、何とか格好がつきました。 

折り返し点を迎えたのに…。感謝しつつ、反省しきりです。 


